



### Wer sind wir?

COFACE Families Europe wurde 1958 gegründet und vertritt mit **über 50 Mitgliedsorganisationen** in 23 europäischen Ländern Millionen von **Familien, Freiwilligen und Fachleuten**. COFACE tritt für **eine starke Sozialpolitik ein**, die die Bedürfnisse der Familien berücksichtigt und **allen Familien gleiche Chancen garantiert**. Unser Arbeitsbereich umfasst Sozial- und Familienpolitik, Bildung, Behindertenrechte, Geschlechtergleichstellung, Kinderrechte, Migration, Verbraucherfragen sowie die Auswirkungen technologischer Entwicklungen auf Familien.

### Who are we?

Founded in 1958 and with **50+ member organisations** in 23 European countries, COFACE Families Europe is a network which represents millions of **families, volunteers, and professionals**. Unser Arbeitsbereich umfasst Sozial- und Familienpolitik, Bildung, Behindertenrechte, Geschlechtergleichstellung, Kinderrechte, Migration, Verbraucherfragen sowie die Auswirkungen technologischer Entwicklungen auf Familien.